

# 10月 ともたちの様子



←10月7日に運動会を行いました。台風の影響が懸念されましたが、地域の方々のご協力もあり、盛大に開催することができました。

全員種目の「一輪車」「よさこいソーラン節」をはじめ、ともたちで考えた「応援合戦」、様々な種目で、保護者・地域の方々からの声援を受け、練習以上の成果を存分に発揮しました。

今回見せた団結力を、次の学校生活に生かしていけるよう、これからも頑張ってもらいたいです。



10月11日に稲刈りを行いました。

6月に植えた苗が、穂をつけ、田一面に実りました。途中、小雨が降る中の稲刈りとなりましたが、ともたちは、地域の方々の指導を受け、稲刈りを進めていきました。

今回収穫した米を使い、11月にもちつきを行います。どんな味になるのか楽しみです。

10月15日に、芋掘りをしました。

5月に植えた苗が、大きな芋に成長しました。芋が見つかるたびに、「わあ。」と歓声があがっていました。ともたちは、宝探しのように、芋を探し、とても楽しい時間となりました。とったいもは、クラブ活動等でも活用する予定です。



10月24日に、ALTのマイケル先生と英語支援員の江藤先生が来校され、ハロウィンについて学習しました。

「ハロウィン＝仮装する日」と思っていたともたちも、マイケル先生の話聞いて「へえ。」と驚いていました。また一つ海外の文化を学ぶ機会になりました。



10月26日に、尾崎小学校と合同で、秋の一日遠足に行きました。今年は、桜島と鹿児島市立科学館に行きました。

自然や科学のすごさを学びました。尾崎小の児童とも楽しく話し、とても有意義な時間となりました。